
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins des AG Kölns vom
2. Juni 2022 (3 Seiten)

Beginn: 16:30 Uhr Ende: 17:40 Uhr

Vorsitzende: Sarah Esser Protokoll: Margret Schmitz

Stellvertreter und Kassenwart: Eginhard Issinger

Weitere Anwesende: Beyer, Fuhrmann, Hielen-Knabe, Knauf, Roos (s. Anlage1)

Entschuldigte Mitglieder: Bramhoff-Heck, Fischer, Heinrich, Tervooren, 
Valerius

TO 0. Regularien: 

Die Sitzung wurde ordnungsgemäß einberufen, das Protokoll der Sitzung 
vom 8.12.20 wurde bei 2 Enthaltungen ohne Änderungen angenommen.

TO 1. Bericht des Vorstands: 

a) Finanzbericht: 

Herr Issinger erläutert die Einnahmen-Ausgaben-Situation seit Dezember
2020 (s. Anlage). Festzuhalten bleibt, dass die Einnahmen kontinuierlich 
sinken: begann das Jahr 2020 noch mit einem Bestand von ca. 1.230 
Euro, betrug dieser 2021 bereits nur noch 845 Euro. Aktuell (2.6.22) 
stehen 4.667,90 Euro auf der Habenseite, aber darin enthalten ist das 
Gehalt für Herrn Hellmann, überwiesen von der Justizverwaltung 
(durchlaufender Posten). Beliefen sich Mitgliederbeiträge und Spenden 
im Jahr 2020 noch auf 1061 Euro, waren es im folgenden Jahr (21) 
dagegen nur noch 655 Euro (Zahlen gerundet). Sondereinnahmen, wie z. 
B. die Vermietung der Aula an ein Filmprojekt, entfielen coronabedingt 
ganz. 

Relativ hoch im Vergleich zur Einnahmesituation sind die allg. 
Verwaltungsausgaben: Kontoführung (18 Euro), Notarkosten bei Wechsel
im Vorstand (je ca 140 Euro), Beitrag für Landesverband (75 Euro) etc. 
Die Zahl der Mitglieder ist von 23 (2020) auf 18 (2021) gesunken. Im 
nächsten Jahr steht wieder eine Steuerprüfung bevor. (s. Anlage 2)

Fazit: die Finanz- und Mitgliedersituation ist insgesamt nicht 
zufriedenstellend. 

Die Rechnungsprüfer haben die Kontoführung geprüft und keine 
Bedenken geäußert. Die Entlastung wird beantragt.                       
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b) Aktivitäten des Vereins: Trotz und auch wegen Corona wurden 
zahlreiche Förderanträge gestellt und auch bewilligt. Dabei überwogen 
die individuellen Fördergründe z. B. Materialien zur Teilnahme am 
Distanzunterricht, Taschenrechner, Hilfen bei Dyskalkulie usw. (s. 
Einladungsschreiben). Es wurden jedoch auch Theaterbesuche und die 
Teilnahme an Museumsbesuchen im Rahmen des Unterrichts gefördert.

TO 2. Projekte:

a) Frau Esser verweist noch einmal auf die engmaschige Kooperation mit 
SV, Sekretariat und Schulleitung, die sich bewährt hat. Die Möglichkeiten 
zur Refinanzierung wurden weiter genutzt.

b) Die Öffentlichkeitsarbeit und Zusammenarbeit mit der SV werden 
weiterverfolgt. Geplant ist ein neues Logo, „neue“ Medien, Fortsetzung 
der Bannerwerbung, Weiterentwicklung der Homepage…, diese 
Aktivitäten wurden und werden teilweise auch durch andere „Töpfe“ der
Schule finanziert. Werbeaktionen, wie sie etwa die TAS in der KVB 
durchführt, sind für das AG zu kostspielig. Herr Hielen-Knabe verweist 
auf die Fördermöglichkeit durch  „Stiftung helfen“, Bonn, durch die IT-
Firmen Geräte zur Verfügung stellen; man sollte sich über deren 
Homepage (www.stiftung-helfen.de) informieren und  diese nutzen.

Aktuelle Situation: Seit kurzem wird das KVB-Job-Ticket (jetzt auch das 
9-Euro-Ticket) über das Konto des Fördervereins abgewickelt 
(durchlaufender Posten). Derzeit werden auch wieder vermehrt 
Theaterfahrten usw. gefördert. Die Belastung des Kollegiums und auch 
der Studierenden durch Corona war und ist weiterhin enorm (z. B. 
extrem hohe Zahl an Nachschreibklausuren, zeitaufwändige 
Distanzbetreuung). Derzeit gibt es wieder bröckelnde 
Studierendenzahlen, diese sind teils auch coronabedingt. Auffallend ist 
die Nachfrage nach bzw. der Bedarf an psycho-sozialer Betreuung seitens
der Studierenden. Schule und Förderverein helfen auch hier, wie und wo 
immer sie können. Die Tendenz geht in Richtung „fördernde Schule“.

c) Entlastung des Vorstands: Die beantragte Entlastung des Vorstands wird 
bei 3 Enthaltungen einstimmig angenommen. Der Dank für die geleistete
Arbeit geht v.a. an Frau Esser und Herr Issinger, die auch immer wieder 
unermüdlich für die Mitgliedschaft im Förderverein geworben haben.

http://www.stiftung-helfen.de/
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TO 3. Ämterneubelegung:

Wahl der Rechnungsprüfer: In Zukunft müssen nur noch die Buchungen und 
entsprechende Belege geprüft werden. Zur Wiederwahl stehen Frau Beyer und 
Frau Heinrich. Beide werden einstimmig gewählt.

a) Vorstandswechsel 2023: Herr Issinger und Frau Schmitz sowie Frau Esser
wollen dann nicht wieder kandidieren. Schon jetzt sollte für deren 
Nachfolge geworben werden.

TO 4. Mitglieder: 

a) Neue Mitglieder: Peter Jonas, Christina Negara

b) Übersicht über derzeitige Mitglieder und Aktualisierung: Frau Esser gibt 
Überblick und aktualisiert Adress-/Mailangaben, sofern diese verfügbar 
sind.

TO 5: Verschiedenes: keine Wortmeldungen. Frau Esser dankt daraufhin den 
Anwesenden und schließt die Sitzung um 17:40 Uhr.


